
Pièces 3 Pièces

Superficie 117 m²

Référence 1745 CD

Prix 2 894 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Idéalement situé au cœur de Cannes, à seulement 300 mètres de la rue d'Antibes

et  400  mètres  du  Palais  des  Festivals,  au  calme  absolu  pour  un  emplacement

central,  au  sein  de  la  résidence  Villa  Lérins,  entièrement  rénovée.  Ce  superbe

appartement de 3/4 pièces d'environ 117 m², situé en dernier  étage, a fait  l'objet

d'une rénovation complète avec des prestations de grande qualité et des matériaux

haut  de  gamme.  Il  se  compose  d'un  hall  d'entrée  desservant  un  vaste  double

séjour lumineux avec cuisine ouverte entièrement équipée, l'ensemble ouvrant sur

une large terrasse exposée plein sud ...

Ideally located in the heart of Cannes, just 300 meters from Rue d'Antibes and 400

meters from the Palais des Festivals, in a quiet setting for such a central location,

within the fully renovated residence Villa Lérins.This superb 3/4-room apartment of

approximately  117 sqm, located on the top floor,  has been completely  renovated

with  careful  finishes  and  quality  materials.It  features  an  entrance  hall  leading  to  a

spacious and bright double living room with a fully fitted open-plan kitchen, opening

onto a large south-facing terrace accessible from all main living areas, including the

two ...

AGENCE IMPACT

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES
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